

SEKILAS TENTANG KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah adalah satu dari 34 Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi se-Indonesia. Sebagai bagian dari 'Korps Ikhlas Beramal', Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah mengemban sebagian tugas pemerintahan dan pembangunan dalam bidang agama dan keagamaan.

Berada di Jalan Brigjen Katamso No. 3 Palangka Raya – sebuah kawasan sentral di Kota Palangka Raya karena berada tidak jauh dari titik 0 kilometer Palangka Raya dan berbagai perkantoran instansi pemerintah lain – Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah diperkuat oleh satuan kerja yang membidangi agama Islam, Kristen, Katolik, Hindu, dan Buddha. Sedangkan layanan bagi agama Khonghucu belum dilakukan secara spesifik oleh satuan kerja khusus, namun digabung dengan layanan lain oleh Subbagian Hukum dan Kerukunan Umat Beragama.

Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah didukung pula oleh 14 Kantor Kementerian Agama Kabupaten/Kota. Kemudian, terdapat pula Kantor Urusan Agama Kecamatan dan madrasah yang berada di bawah naungannya.

Layanan publik pada Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah dibuka pada hari dan jam kerja yang telah ditentukan. Terdapat pula Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) yang diharapkan bisa mendorong peningkatan pelayanan bagi siapapun yang memerlukan layanan bidang agama dan keagamaan melalui Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah.

Untuk memastikan keterbukaan informasi publik, Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah memiliki saluran website yang beralamat di www.kalteng.kemenag.go.id, dan sejumlah saluran media sosial. Sementara untuk mengawasi kepatuhan aparatur dan proses kerjanya sesuai dengan regulasi yang berlaku, Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah juga membuka layanan pengaduan masyarakat melalui surat elektronik pada alamat dumas.kanwil Kalteng@kemenag.go.id atau melalui 08115201425 (SMS/WA).

Saat ini, Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah dipimpin oleh H. Masrawan sebagai Kepala Kantor. Pelaksanaan tugasnya dibantu oleh sejumlah pejabat eselon 3 seperti Kepala Bagian Tata Usaha H. Surian Nor, Kepala Bidang Penyelenggaraan Haji dan Umrah H. Mohadi, Kepala Bidang Bimbingan Masyarakat Islam HM. Asbli, Kepala Bidang Pendidikan Agama dan Keagamaan Islam H. Ardiansyah, Kepala Bidang Pendidikan Madrasah H. Baihaqi, Kepala Bidang Bimbingan Masyarakat Kristen Kardinel, Pembimas Hindu Sisto Hartati, Pembimas Katolik Pujanto, dan Pembimas Buddha Partiyem. Terdapat pula pejabat eselon 3 di tingkat Kantor Kementerian Agama Kabupaten/Kota serta pejabat eselon 4 di Kantor Wilayah dan Kabupaten/Kota.

Selain itu, jajaran staf pada Jabatan Fungsional Umum dan Jabatan Fungsional Tertentu, serta Pegawai Pemerintah Non Pegawai Negeri juga siap memberikan pelayanan terbaik melalui implementasi 5 Nilai Budaya Kerja Kementerian Agama. [#BanggaJadiASNKementerianAgama](#)